

Farbe aufs Gelände gebracht

Projektwoche mit Schülern der Hansenberg-Schule auf der Kinder- und Jugendfarm

Winkel. (sf) – „Wir bringen Farbe auf das Gelände“ lautete der Titel der Projektwoche, die die Kinder- und Jugendfarm Oestrich-Winkel vergangene Woche gemeinsam mit Schülern der Hansenbergschule veranstaltet hatte.

Seit einigen Jahren gibt es eine erfolgreiche Kooperation zwischen der Kinder- und Jugendfarm und dem Johannisberger Oberstufeninternat. Die Schüler vom Hansenberg haben in vielen Aktionen und regelmäßigen Projektwochen schon mehrere Projekte auf der Kinder- und Jugendfarm durchgeführt. So entstanden zum Beispiel ein Insektenhotel oder eine Wasserspielstraße, bunte Reittiere und vieles mehr. „Wir haben jedes Jahr im Frühjahr zwischen den schriftlichen

und mündlichen Abiturprüfungen eine Woche Sozialprojekt in unserem Stundenplan fest eingefügt“, erläuterten die 17- und 18-jährigen Schüler. „Wir dürfen aus verschiedenen Möglichkeiten wählen“, erklärten die Abiturienten. So gäbe es neben der Kinder- und Jugendfarm auch Projekte im Altersheim, im Kiedricher Valentinushaus, in Kindergärten und Grundschulen und vieles mehr. „Der Vorgängerjahrgang hat stets die Aufgabe, die verschiedenen Projekte, die durchgeführt wurden, vorzustellen und zu dokumentieren. Dabei sind wir auf die Kinder- und Jugendfarm gestoßen“, erläuterten die insgesamt acht Hansenbergschüler. „Wir wussten vorher gar nicht, dass es hier eine solche Einrichtung gibt“, gestehen sie und sind von dem Kon-

zept des Vereines begeistert. „So einen Abenteuerspielplatz mit diesen vielen Möglichkeiten direkt am Bach mit Hüttendorf, Garten und Hasenhaus hätten wir uns als Kinder auch gewünscht“, gaben einige der Schüler, die als „Stadtkinder“ aufgewachsen sind, zu. Gemeinsam genossen sie deshalb die Projektwoche aus vollen Zügen und hatten sichtlichen Spaß an der gemeinsamen Arbeit mit den Kindern auf der Farm.

Von Montag bis Freitag dauerte die Projektwoche. „Montags haben wir ja eigentlich nicht geöffnet, deshalb nutzten wir diesen Tag, um gemeinsam die einzelnen Projekte festzulegen, die wir für die Öffnungstage geplant hatten“, erklärte die Vorsitzende der Kinder- und Jugendfarm, Vera

Schilling. Ein umfangreiches Konzept unter dem Motto „Wir bringen Farbe auf das Gelände“ hatten sich die ehrgeizigen Schüler mit der Vorsitzenden zurecht gelegt. Passend zur eben begonnenen Saison auf der Farm sollte nach dieser Woche alles in bunten Farben frühlingssfrisch erstrahlen. Was nicht einfach war auf einem Abenteuerspielplatz, in dessen Mittelpunkt die Natur steht. Doch die Projektleiter hatten kreative Ideen entwickelt, die die Kinder begeisterten. Es wurde gepflanzt, Bänke angemalt und vieles mehr. Höhepunkt war dann am Freitag das große Abschlussfest der Projektwoche. Am Lagerfeuer gab es Stockbrot, alle gemalten Objekte wurden ausgestellt und zum Schluss wurde noch mal gemalt nach Herzenslust. Schweren Herzens nahmen die Schüler und die Kinder voneinander Abschied, alle hatten Riesenspaß zusammen.



Die Hansenbergschüler hatten viel Spaß bei der Projektwoche auf der Kinder- und Jugendfarm.



Bunte Akzente wurden überall auf der Farm gesetzt.